CLUB ULTIMA HORA-BANCO SANTANDER • UN DISCURSO CON IMPACTO

Jugar en campo contrario

Incertidumbres económicas en un escenario político con muchos interrogantes

La crónica

Ruiz Collado

alma, la ciudad mejor del mundo para vivir, según The Sunday Times, una de las frases que el máximo ejecutivo del Santander en España, Rami Aboukhair, utilizó ayer en su intervención en el Club Ultima Hora para reflejar la buena sintonía macroeconómica que se vive en las Islas. Créditos hipotecarios y préstamos al consumo al alza, pero con un mensaje subliminal de que las incerti-dumbres políticas a nivel estatal no son buenas. La presidenta del Govern, Francina Armengol, que jugaba en campo contrario, intentó desgranar un discurso institucional que en algunas fa-ses del mismo no agradó para nada a gran parte de los invitados, léase cuando mencionó la ecotasa y la estra-

HOY EN EL ECONÓMICO

tegia para pa-liar el déficit de financiación autonómico basado en lo que pase tras la elección

del futuro presidente, que apostó por **Pedro Sánchez**. La amplia representación empresarial de todos los sectores pro-ductivos de las Islas escuchó ductivos de las islas escucho atentamente su discurso y en el coloquio hubo preguntas de todo pelaje, pero que dejaban fraslucir un cierto resquemor por lo que se está viviendo en las Islas. Po-demos salió a colación en varias ocasiones y Armengol salió como pudo del entuerto. No era fácil ni sencillo, porque todo lo sea subir impuestos no agrada, pero la presidenta intentó fijar una hoja de ruta para tranquilizar unos ánimos un tanto pesimistas en gran parte del tejido empresarial balear por los dimes y diretes en el seno del Govern con Podemos. El vicepresidente **Biel Barceló** atendió todos los requerimientos, con **Alberto Jarabo** como telón de fondo en algún comentario. Ernesto Bonnín, de Endesa, tranquilizó ánimos para asegurar que este verano el suministro cléctrico está cubierto pese al «boom» turístico. Coyuntura turística favorable que según el Govern se tiene que extrapolar en los meses previos y posteriores a la temporada de verano con creación de empleo, pero con el mar-chamo de que sea de calidad. En lo que sí coincidieron la practica totalidad de los empresarios es que el diálogo es el vademécum de este Govern, aunque los resultados no sean los esperados.



José Luis Roses, Carmen Serra; la directora territorial del Santander en Balears, Maria José Macía, Carmen Sampol y Joan Mesquida.





Joan Buades, Francisco Bouthelier, José María Lafuente, Antoni Coll, To-más Garrido, Francisco Martorell y Pedro Rullán.



Miquel Serra, Ernesto Bonnín, María Magdalena Frau, Rafael Salas, Antoni Riera y Sebastián Darder.

Froto: TERESA AYUGA



Vicente Sastre, Óscar Mayol, Marcos Ybarra, Inmaculada Benito, Eduardo Gamero, Quinito Caldentey y Kemel Kharbachi.



Margalida Ramis, junto a Carmen Planas, presidenta de la patronal CAEB; Jesús Sánchez y Paula Serra.



Quinito Caldentey, Cosme Bonet, Jesús Fernández, Rosa María Regi y Marc Pons, conseller de Presidencia.



Antoni Mas, presidente de PIMEM; Xavier Bonet, Biel Mulet, Dolores Ba-ñón, Francisco García y Pep Ramis.